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私は、初めから訪問看護師になりたくてなったわけではありません。
長年、大学病院で勤務してきたため、「一人で訪問し、医師のいない

場面で一人で判断しなければならない」そんな事が出来るだろうかと
不安でした。そんな私も、弊社で訪問看護に従事して早6年が過ぎまし
た。

今では、病院に戻りたいとは、少しも思わなくなりました。なぜ…？
病院では、毎日の業務をこなす事だけで、病気は見ていても患者様自
身を見ていなかったように思うからです。それどころか、一方通行の
ケアだったんじゃないかとさえ感じます。

訪問看護は、30分～90分の間、その方だけとじっくり話をしながら、
または触れ合いながらケアをさせていただくことができます。ケアを
していると、病院では見る事が出来ないリラックスされた表情で安心
されて処置を受けていただけることがほとんどです。また、実際に、
ご利用者様の日常生活を見せていただく事で、その方の本当に必要な
ケアが良くわかります。そしてそれを理解し、共有していく事から、
信頼関係が 深まります。
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